
 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 18/2023 

 

A Vereadora abaixo subscrita, com assento nesta Casa Legislativa, 

vem nos termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o 

que segue: 

 

                                     PEDE que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 

Municipal de Educação priorize a totalidade da equipe multidisciplinar que faz parte da 

rede de atendimento às escolas. Pois especialmente neste momento, devemos priorizar 

o trabalho preventivo sobre a violência, bullying e outros assuntos referentes a 

prevenção da segurança na escola. 

                                   Que seja nomeado, imediatamente, o profissional de Serviço Social, 

selecionado no último processo seletivo.  

                                    Maiores explicações em plenário.  

 

                                  Atenciosamente, 

 

                                  Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 20 de abril de 2023. 

 

                                  Sem mais, certa de vossa atenção e compreensão, desde já agradeço 

com elevados votos de estima. 

 

 

CLERES MARIA CAVALHEIRO RELEVANTE 

Vereadora - PT 

 


